



## PICK UP / 今月の表紙

9月号は防災特集！ときとして私たちの想像を超える力で、突然襲い来る地震。今回は、実際に能登半島地震を経験された保下さんのお話をふまえ、「自分の命は自分で守る」 「自助」の取組を紹介します。



## CONTENTS

- 4. 防災特集 特別インタビュー あの日、輪島でおきたこと
- 6. 防災特集 いますぐ、備えよう
- 9. 市のブランドメッセージが決まりました
- 10. 七高祭 # 2
- 12. 第18回中学生まちづくり議会
- 14. 企画展「中山道と本陣」
- 16. 今月のPICK UP NEWS / 小規模特認校の入学・転入学生を募集！
- 18. 下水道NEWS / 認知症の人と家族にやさしい地域を目指して・年金生活者支援給付金制度
- 20. ECOガイド / HotSpace～ほっとひと息、ホットな話題～
- 22. 暮らしの情報Station お知らせ、催し・講座、スポーツ、公民館
- 31. 図書館だより
- 32. 市民相談
- 33. みんなの健康ガイド
- 35. 子育て支援 TOPICS
- 40. 児玉なす収穫体験 2024 in 小平・きゅうり収穫体験 2024 in 仁手

## 人の動き (2024. 8. 1 現在)

		前月比
総人口	76,966	+14
男	38,517	+22
女	38,449	-8
世帯数	36,413	+47

(人口増減の内訳)

自然増減		社会増減	
出生	47	転入	292
死亡	98	転出	226
増減	-51	増減	+66
その他の増減		-1	

## CHECK 市公式 SNS

LINE Instagram YouTube Facebook



マリーゴールドの丘公園を夏の風物詩が彩る

## 丘一面のひまわりを楽しむ

8月上旬、マリーゴールドの丘公園に植えられたひまわりが満開となり、丘一面に咲き誇る景色を楽しみに大勢の方が訪れました。

夏の日差しに負けず、元気いっぱい咲く姿を撮影したり、満開のひまわり畑の中を散策したりするなど、思い思いに楽しんでいました。



涼やかな境内の中で、夏のひと時を楽しむ

## 本庄七夕まつり～金鑽神社で逢いましょう～

8月4日、「本庄七夕まつり」が開催されました。令和3年度に約30年ぶりに開催されてから4年目となる今年は、初めて金鑽神社で開催。当日は、シンボルとなっている氷柱や短冊トンネルが設置され、お店も多数出店しました。

来場した方がたは境内の涼やかな雰囲気の中で、夏のひと時を楽しんでいました。

## Touch 《タッチ》

一人から人へ紡ぐ、あなたの物語



このまちで暮らす、皆さんの物語をリレー方式で紹介していきます。

紹介してくれたのは…

中田 翔さん (ビール醸造士)

## Story.4 食文化を支える野菜作りに新たな試みを

実家が農家だったこともあり、大学卒業後は農協に勤めていました。平成26年に雪害を受けた農業用ハウスの再建に携わるなか、自分で設備に手を加え、工夫ができるハウス栽培に魅力を感じ、農家を始めました。

野菜作りでは、ビールの醸造過程で出る麦芽かすから作った肥料を使うなど、いろいろなチャレンジを試みています。野菜は手間をかけた分だけ結果で答えてくれるので、自分が思いついた事を試してみるのも楽しいですし、上手くいった際の収穫は達成感があります。

それだけでなく、生活に密着した野菜を守ることも、もちろん大事にしています。メインで作っている大和芋も、

POINT この地域にない新しいものを



「新しい、面白いものを作りたい」と新しい肥料作りやハウスの設備改良、フルーツ作りにも挑戦する。

年々出荷する農家が減ってきているので、『大和芋を食べる文化が衰退しないように支えなければ』という思いで作っています。野菜を守る農家の役割を果たしながら、新しいチャレンジも続けていきたいですね。

宮崎 孝之さん / 農家

- ▲ きゅうり、大和芋、ねぎ、ブロッコリー、
- ▲ カリフラワー、メロン等幅広く栽培。堀
- ▲ 田から本庄の食を支える。



公園の新たな目玉遊具に子どもたちも大喜び

## 若泉運動公園に遊具を寄附いただきました

8月8日、梅村孝雄さんから、若泉運動公園に遊具「ザイルクライミング」を寄附していただきました。

贈呈式では座談会が行われ、梅村さんが寄附の理由や渋沢栄一が好んだ「為善最楽（善いことをしている時が最も楽しい）」という言葉を紹介しながら、自身の志について語りました。ご厚意ありがとうございました。



はしゃぐ子どもたちで大にぎわい

## 若泉運動公園じゃぶじゃぶ池

若泉運動公園にあるせせらぎ広場内で、期間限定で水遊びが楽しめる「じゃぶじゃぶ池」。今年も、多くの家族連れでにぎわっていました。ミストシャワーや噴水から飛び出す冷たい水を浴びて、子どもたちは大はしゃぎ。

利用期間は、9月16日まで。残暑のクールダウンにいかがでしょうか。